

夏季施設 3 日目



最後の日のお昼のメニューは、バーベキュー。



黒耀石ペンダントを作りました。



閉園式を行いました。



3日目、最後の朝です。さわやかな空気の中でラジオ体操をしました。
今朝の朝ごはんはパンでした。

夏季施設 2日目



キャンプファイヤーがスタートしました。レク係が考えた楽しいゲームやマイムマイム等のダンス
でおおいに盛り上がりました。最後は歌を歌って友情を確かめながら消えゆく火をみんなで囲みま
した。



ハイキング始めました。天然記念物、霧ヶ峰湿原植物群落の説明をみんなで聞きました。快晴で景色が最高です。石がゴロゴロ、泥でぐちやぐちやの中頑張って歩きました。途中の道はとても険しく、でも、みんなあきらめずに登りきりました。

夏季施設 1 日目



一日目の夕食は、江戸川小が代表で挨拶をしました。とても立派な挨拶で拍手が起こりました。こちらはとても涼しく、標高 1500m の高さを実感しました。



女神湖に着きました。

ナイトウォークの下見で、全員でそのコースを歩きました。

17時20分現在1日目、日程通り終わりました。



「耕福館(こうふくかん)」では、地元の郷土料理のほうとう作りをしました。
本格的に麺作りから行いました。みんなで協力して作ったほうとうは、とても美味しかったです。



雨に降られず、9時25分に無事に上里サービスエリアに着き休憩をとりました。バスの中では、カラオケやバスレク、くじ引きをして盛り上がりました。



7時40分に集合し、体育館で出発式をしました。
元気に8時5分にバスで女神湖に向けて出発しました。